

## SASSENAGE

“Confession publique”,  
le spectacle pour le Téléthon



→ Pour le Téléthon 2013, l'association de la Cité s'est une nouvelle fois associée à Espoir Sassenage pour offrir au public une représentation unique, où de vrais comédiens amateurs offriront un spectacle de qualité, le vendredi 6 décembre à 20 h 30, dans la salle Pyramide (près de la médiathèque).

“Confession publique”, mis en scène par Laure Pinatel-Vidal, Stéphane Péraud et Fanny Fait, les animateurs des ateliers Petites formes, Contemporain et 14-18 ans, est né d'un collage adroit de textes de Ged Marlon, Koltès et Nathalie Sarraute. Les monologues de Ged Marlon donnent naissance à des personnages drôles, souvent plein de poésie. Si la caricature est là, le burlesque, lui, croque une réalité encore pleine de vérité. Un spectacle comme celui-là, au fond, ne se raconte pas, il se vit, alors mettez vos écharpes et allez émerveiller pour une bonne cause. C'est un tarif unique 5 euros pour les petits et les grands.

# Du théâtre pour le Téléthon



Des sujets comme la pluie ou le beau-frère ont été mis à l'honneur par la Cité.

**D**ans le cadre du téléthon qui mène de nombreuses actions pour soutenir la recherche sur les maladies graves, la compagnie de théâtre La Cité à Sassenage a donné une représentation à la salle Pyramide vendredi soir.

Intitulé “Confession publique”, ce spectacle, présenté par trois ateliers de l'association, revisitait le thème des questionnements intérieurs sur des sujets aussi divers que les liens familiaux, le mauvais temps et sa grisaille ou l'amour entre autres. Ce spectacle aux accents contemporains n'en était pas moins un brin fantaisiste et empreint d'une certaine poésie.